ECONOMIST & JURIST



Redacción



Los Colegios de Abogados catalanes promueven la implantación de Oficinas de Mediación Hipotecaria

La implantación de la primera Oficina de Intermediación Hipotecaria del Estado Español en el Colegio de Abogados de Terrassa, fruto de un acuerdo de colaboración con el Ayuntamiento de la ciudad, no es una iniciativa puntual. Los Colegios de Abogados de toda Catalunya -y algunos del resto del Estado Español- negocian con los respectivos ayuntamientos y/o otras administraciones y entidades ciudadanas, fórmulas similares para intentar frenar la avalancha de ejecuciones hipotecarias desatadas a raíz de la crisis, por la imposibilidad de los propietarios de hacer frente a los pagos.

...